



Ensemble Esperanza in den Mozartsälen

**Benefizkonzert für
„Hände für Kinder“**

Das Ensemble Esperanza wurde im Winter 2015 durch die Internationale Musikakademie in Liechtenstein gegründet und wird geleitet von seiner Konzertmeisterin Chouchane Siranosian. Die Mitglieder des Ensembles, dessen Repertoire sich von barocken Werken bis zur zeitgenössischen Musik erstreckt, stammen aus 14 verschiedenen Ländern Europas. Sein Debüt gab das junge Ensemble im Februar 2015 beim Festival Next Generation in Bad Ragaz, wo es mit drei Konzerten große Erfolge feierte.

Als Solist in Haydns Cellokonzert ist an diesem Abend Jens Peter Maintz zu hören, Solocellist des Lucerne Festival Orchestra und Cellist des renommierten „Trio Fontenay“. Unterstützt wird dieses Konzert von der Stiftung Musik und Jugend und dem Hamburger Lions Club.

Hände für Kinder

Seit Mai 2013 gibt es im Norden Hamburgs den Neuen Kupferhof, ein Kurzzeit-Zuhause zum Wohlfühlen für behinderte Kinder und Jugendliche sowie ihre Familien. Steffen Schumann und Frank Stangenberg, zwei der Initiatoren und Gründer des Vereins „Hände für Kinder“, sind selbst Väter mehrfach behinderter Kinder. Sie wissen, dass ein Kind, das Betreuung rund um die

Uhr braucht, bei aller Liebe das Leben jeder Familie auf den Kopf stellt. Damit diese Familien Gelegenheit zum Erholen bekommen, wurde der Neue Kupferhof eröffnet.

Das Haus liegt in Hamburg-Ohlstedt, in einem parkähnlichen Gelände. Seit dem Umbau gibt es dort 12 helle, großzügige Räume für die Gastkinder sowie Therapieräume und 12 Zimmer bzw. Apartments für die Familien.

Die Pflege und Betreuung des Gastkinds übernimmt nach Abstimmung mit den Eltern komplett das Team von „Hände für Kinder“. Die kleinen Gäste mit großen Handicaps haben einen eigenen Wohn- und Spielbereich im Waldhaus des Neuen Kupferhofs. Ihre Eltern wohnen eine Etage tiefer. Dadurch bekommen sie die Möglichkeit, ruhige Nächte zu verbringen, sich zu entspannen und Aktivitäten für sich oder auch mit den Geschwisterkindern zu planen.

Internationale Musikakademie Lichtenstein

Im Jahre 2010 hat die Stiftung Musik und Jugend die zukunftsweisende Internationale Musikakademie Liechtenstein gegründet. Neben der Intensivierung der hervorragenden musikalischen Kenntnisse und Fähigkeiten unserer jungen Künstlerinnen und Künstler in Meister-

kursen mit international renommierten Dozenten stehen hier die Aspekte einer ganzheitlichen Ausbildung und Persönlichkeitsbildung im Vordergrund.

Die Stiftung Musik und Jugend unterstützt zum wiederholten Mal im Rahmen ihres gesellschaftlichen Engagements auch in 2016 Hände für Kinder und Familien mit ihren schwerst- oder mehrfach behinderten Kindern durch das Benefizkonzert in den Mozartsälen.

Programm

Wolfgang Amadeus Mozart:
Divertimento für Streicher in D-Dur,
KV 136

Joseph Haydn:
Cellokonzert Nr. 1 in C-Dur
Solist: Jens Peter Maintz, Violon-
cello

Edvard Grieg: Holberg Suite für
Streicherorchester, op. 40

Leroy Anderson: Jazz Suite

Freitag, 21. Oktober 2016 – 18 Uhr

Mozartsäle im Logenhaus der
Freimaurer
Moorweidenstr. 36, 20146 Hamburg

Karten: € 20,-

Kinder bis 15 Jahre Eintritt frei

Reservierungen:

info@fontenay-assekuranz.de